

16.11.2021

HRK-Präsidium: Zwei neue Positionen, drei Neuwahlen, vier Wiederwahlen

Sieben Vizepräsidentinnen und -präsidenten der Hochschulrektorenkonferenz (HRK) wurden heute von der HRK-Mitgliederversammlung zum 1. Dezember 2021 für jeweils zwei Jahre neu bzw. wiedergewählt. Gemäß HRK-Ordnung enden die Amtszeiten aller Vizepräsidentinnen und -präsidenten Ende November nach einer Präsidentenwahl. Entsprechend standen nach der erneuten Wahl von Präsident Professor Dr. Peter-André Alt im April diese Wahlen an.

Das Präsidium wurde durch die Ordnungsnovelle im Juni 2021 um zwei Positionen erweitert. Es hat damit gemeinsam mit dem Präsidenten sowie der Sprecherin und dem Sprecher der Mitgliedergruppen Universitäten bzw. Hochschulen für Angewandte Wissenschaften/Fachhochschulen künftig zehn Mitglieder.

Neu ins Präsidium gewählt wurden

Professorin Dr. Susanne Rode-Breyman, Professorin für Historische Musikwissenschaft mit einem Schwerpunkt in Gender Studies und Präsidentin der Hochschule für Musik, Theater und Medien Hannover, als HRK-Vizepräsidentin mit dem Schwerpunkt „Kooperation und Vielfalt innerhalb des Hochschulsystems, Belange der künstlerischen Hochschulen“,

Professor Dr. Walter Rosenthal, Pharmakologe und Präsident der Friedrich-Schiller-Universität Jena, als HRK-Vizepräsident mit dem Schwerpunkt „Forschung, wissenschaftliche Karrierewege, Transfer“ sowie

Professorin Dr. Ulrike Tipse, Mathematikerin und Präsidentin der Technischen Hochschule Wildau, als HRK-Vizepräsidentin mit dem Schwerpunkt „Digitalisierung und wissenschaftliche Weiterbildung“.

Als Präsidiumsmitglieder bestätigt wurden

Professor Oliver Günther, Ph. D., Wirtschaftsinformatiker und Präsident der Universität Potsdam, als HRK-Vizepräsident mit dem Schwerpunkt „Governance, Lehre und Studium“,

Professorin Dr. Kerstin Krieglstein, Neurowissenschaftlerin und Pharmakologin, Rektorin der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg, als HRK-Vizepräsidentin mit dem Schwerpunkt „Hochschulmedizin und Gesundheitswissenschaften“,

Professor Dr. Bernd Scholz-Reiter, Rektor der Universität Bremen, als HRK-Vizepräsident mit dem Schwerpunkt „Internationale Angelegenheiten“ sowie

Professorin Dr. Dorit Schumann, Wirtschaftswissenschaftlerin und Präsidentin der Hochschule Trier, als HRK-Vizepräsidentin mit dem Schwerpunkt „Transfer, Nachhaltigkeit, Gleichstellung, Diversität“.

Die Mitgliederversammlung dankte außerdem der scheidenden Vizepräsidentin für Digitalisierung, **Professorin Dr. Monika Gross**, sehr herzlich für ihr langjähriges Engagement.